

Presse-Mitteilung vom 10.02.2021

Haller Kreisblatt

Lokales Versmold

Läufer spenden an Kinderkrebshilfe Münster

Nach dem Start mit elf Teilnehmern 2019 wuchs die Gruppe für die „Aktion Spendenlaufjahr“ 2020 auf 18 Läufer*innen und Walker*innen an. Und diese kamen nicht mehr nur aus Versmold.

■ **Versmold** (HK). Claus Häusler, einer der Mitinitiatoren der Aktion, ist stolz auf die Entwicklung. Durch die Bekanntgabe des Projektes beim Neujahrslauf 2020 des Versmolder LiVe-Lauftreffs hätten sich weitere Teilnehmer dafür interessiert und sich schließlich auch angeschlossen.

Jeder Teilnehmer erklärte sich auch in diesem Jahr wieder bereit, einen Cent pro gelaufenen Kilometer für den gu-

ten Zweck zu spenden. „Die monatlich gelaufenen Kilometer wurden mir dann jeweils per E-Mail von den Teilnehmern gemeldet, so dass der Gesamtkilometerstand ermittelt werden konnte“, berichtet Häusler.

Aufgrund der Pandemie hatte der Versmolder befürchtet, dass durch die vielen Absagen von Laufveranstaltungen auch die Trainingskilometer zurückgehen würden. „Hier wurde ich aber eines Besseren

belehrt“ sagt Häusler und sieht sich rückblickend sogar als möglichen Motivator. Er zitiert aus einer E-Mail, die er erhalten hat: „Hallo, hier meine letzten Kilometer für 2020. Ich wünsche euch ein gesundes neues Jahr mit hoffentlich vielen schönen Laufmomenten... Falls es für 2021 wieder eine Spendenlaufaktion gibt, wäre ich super gern mit dabei – hat doch ganz schön bei der Motivation geholfen und man tut noch was Gu-

tes.“

Und auch die anderen Meldungen der Teilnehmer zeigten, dass fleißig gelaufen wurde, berichtet Claus Häusler. „So kam alleine im Mai die Strecke von fast 3.500 Kilometern zusammen.“

Jetzt, wo der Januar 2021 auch schon wieder vorüber ist und die Teilnehmenden ihre Zusagen in Spenden umgemünzt haben, ist es Zeit, zurückzublicken. „34.000 Kilometer wurden gelaufen oder gewalkt. Dies entspricht 446 Mal der Strecke Versmold–Münster–Versmold.“ Die Teilnehmer, die auch aus Halle, Künsebeck, Harsewinkel, Sassenberg und Braunschweig sowie aus Versmold kamen, haben 480 Euro gespendet. Diese Summe wurde durch Sascha Rummler von der „Optik Am Kneppersgässchen“ aus Harsewinkel um 250 Euro aufgestockt.

Claus Häusler freute sich, Anette Blomberg vom Vorstand der Kinderkrebshilfe Münster e.V. nun den Spendenscheck in Höhe von 710 Euro virtuell überreichen zu dürfen.

Auch 2021 wird es die „Aktion Spendenlaufjahr“ weiter geben. Wer Interesse hat, sich der weiter wachsenden Gruppe anzuschließen oder Informationen erhalten möchte, kann an aktionspendenlaufjahr@online.de schreiben.



Claus Häusler und Anette Blomberg vom Vorstand der Kinderkrebshilfe Münster e.V. bei der Spendenübergabe 2020. Diesmal fand das Treffen virtuell statt – der Anlass war trotzdem schön.

FOTO: LIVE-LAUFTREFF